



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Barruelo de Santullán bautiza su pendón

El pasado domingo se produjo un acto institucional, precedido de un desfile, organizado por la Junta Vecinal.

Martes, 27 de agosto de 2024.

La localidad norteña mostró su pendón en un recorrido que se inició en las Viviendas Protegidas y que finalizó en la Plaza Pintor Brosio. Acompañado de pendoneros de otras localidades, el desfile estuvo acompañado de música tradicional. Una vez finalizado el mismo, el alcalde procedió a la lectura de la bendición del pendón, mientras que el presidente de la Junta Vecinal lo izó ante centenares de asistentes al acto.

Cristian Delgado agradece públicamente a ***“José María Polanco, presidente de la Junta Vecinal, por toda la ayuda que presta, y por haber tenido la idea de generar un nuevo símbolo que identificará nuestra tierra allá por donde vaya”***.

El acto se produjo dentro del programa de la Fiesta del Turista, organizado por el CIT Barruelo – Brañosera.

NOTA DE PRENSA

